



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Schriftliche Anfrage Heidi Mück betreffend Überbrückungsfinanzierung für das Tox Info Suisse

P255407

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Im Rahmen der Schriftlichen Anfrage Heidi Mück beantwortet der Regierungsrat verschiedene Fragen zur Situation von Tox Info Suisse. Der Regierungsrat misst Tox Info Suisse eine hohe Bedeutung zu. Die Stiftung leistet einen zentralen Beitrag zum Gesundheitsschutz der Bevölkerung und trägt auch zur Dämpfung der Gesundheitskosten bei, da unnötige Besuche auf Notfallstationen vermieden werden können. Mit Medienmitteilung vom 4. September 2025 hat der Bundesrat eine langfristige Sicherung der Finanzierung in Aussicht gestellt, weshalb der Regierungsrat derzeit keinen weiteren Handlungsbedarf für den Kanton Basel-Stadt sieht.

